



BürgerInneninitiative gegen ein Bordell in Marburg

Oberhessische Presse vom 21.9.2013

BI gegen Bordelle kippt Reform

Marburg. Erfolg für die Marburger Bürgerinitiative gegen Bordelle: Die Mehrheit aus SPD und Grünen im Bundesrat hat die umstrittene Reform des Prostitutionsgesetzes verhindert. Vor wenigen Tagen starteten Aktivistin Inge Hauschild-Schön und ihre Mitstreiter ei-

ne Brief-Offensive an Bundesrat, Bundestagsmitglieder und Kanzlerin Angela Merkel (CDU) mit der Forderung, den Gesetzestext neu zu beraten und Expertenrat zu beachten, was vorher nicht geschehen sein soll. Die geplante Reform hätte vielen Frauen geschadet, so die BI.